

# *Preocupación en Brasil, Neymar se va del entrenamiento con molestias*

---



Sochi, Rusia, 20 jun (PL) Neymar, principal estrella del seleccionado brasileño en la Copa Mundial de fútbol Rusia 2018, se retiró el martes en Sochi de la sesión de entrenamiento de su equipo acompañado de un fisioterapeuta y tocándose el tobillo derecho.

El astro de la canarinha se vio obligado a abandonar la preparación a los 15 minutos de haber iniciado la misma, noticia que activó las alarmas en todos los seguidores del conjunto sudamericano.

Neymar arrastra problemas en el tobillo desde el partido inaugural ante Suiza, culminado con igualdad 1-1.

El delantero fue objeto de duras críticas por parte de los aficionados por su actuación ante los helvéticos, la cual fue calificada de pobre y con 'exceso de individualismo'.

Once de las 19 faltas que cometió el conjunto europeo en el choque de apertura contra Brasil las recibió Neymar, por lo que el jugador sigue pagando el esfuerzo físico realizado.

Hasta el momento se espera de un comunicado oficial sobre el alcance de la lesión del jugador.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/165021-preocupacion-en-brasil-neymar-se-va-del-entrenamiento-con-molestias>



**Radio Habana Cuba**